

Nach der besinnlichen Weihnachtszeit und einem wohl geglückten Rutsch, fanden sich die Schulkinder und ErzieherInnen des AWO Familienzentrums Kirschenstraße wieder zusammen, um aktiv ins neue Jahr zu starten. Das Ferienprogramm wurde wie immer von den Kindern und ErzieherInnen gemeinsam geplant und startete mit einem aktiven Tag in der Waldsporthalle. Dort teilten sich die Kinder je nach Laune auf, um unter anderem Fußball zu spielen, sich an Seilen entlang zu schwingen oder in der Ringerhalle zu turnen und sich gegenseitig das eigene Können vorzuführen.

Doch auch der Geist wollte genährt werden. Daher machten sich die Schulkinder und ErzieherInnen am folgenden Tag mit den öffentlichen Verkehrsmitteln auf den Weg zu den Reiss-Engelhorn-Museen in Mannheim, um die Sonderausstellung „Saurier-Faszination Urzeit“ zu bestaunen. Nachdem die Ausstellung aufmerksam begutachtet wurde, konnten sich die Kinder einen Dinosaurierzahn verdienen, indem sie alle Fragen des Begleitheftes richtig beantworteten und die daraus resultierende Zahlenkombination am Tresor zum Ausgang eingaben.

Den anschließenden Tag verbrachten die Schüler und ErzieherInnen in der Einrichtung, wo, nach den Eindrücken des Museumsbesuches, eigene Dinosaurierfiguren getöpfert, gemeinsam Spiele gespielt und ein Nachtisch zubereitet wurde.

Ein Ausflug auf die Eislaufbahn in Heddesheim durfte nicht fehlen und so wagten sich die vielen Fahranfänger zögerlich auf die glatte Fläche. Nach einiger Zeit, viel Übung und auch der Unterstützung von erfahreneren Schulfreunden konnte sich jeder am Ende des Tages ohne Hilfestellung auf dem Eis bewegen.

Abgerundet wurde dieses abwechslungs- und ereignisreiche Ferienprogramm mit einem Besuch im Hallenbad am Warmbadetag. Dank der wohlgigen Temperaturen, ließen sich die Kinder kaum aus dem Becken holen und erst durch eine Partypizza zum Mittagessen aus dem Wasser locken.